

年末年始の「住宅等火災予防」についてお願い

全国で、悲惨な「住宅火災事故」が頻発し、大きなニュースとなっています。
緑町の皆様におかれましては、今一度、「住宅防火」の見直しを行っていただき、安心して「年末・年始」をお過ごしいただきたいと思っております。

「失火」にご注意ください！！

【主な出火原因】

タバコ、コンロ、コンセントのホコリ、仏壇のろうそく・お線香

■コンセントや延長コードによるトラッキング火災が増えています。

住宅火災の出火原因上位である「配線器具」や「電気機器」は近年、出火原因として増加傾向にあります。特に**コンセントや延長コードが原因**となる火災が再び増えています！

- ① コンセント周りにホコリをためない（長く差しっぱなしにしている家電のコンセント）
- ② 延長コードへの接続は家電の消費電力の合計が1500Wを超えないように
- ③ 抜けかけのプラグは危険
- ④ 古い延長コードは買い替える。

■天ぷら油は約360度で自然に発火します！！（およそ10分の放置で発火！）

油が温まるまで他のことをしようと、スマホの動画やSNSに没入してしまい、あっという間に10分経ってしまう事もあります。油の場合お鍋を焦がすだけでは済みません！！

■もし「天ぷら火災」を起こしてしまったら・・・

水だけは絶対にかけないで！高熱の油に水をかけると水蒸気爆発します！！

消火には「消火器」「消火スプレー」が効果的です。固く絞ったタオルを数枚鍋にかぶせて消火する方法や蓋で封印する方法もありますが、1度炎が消えても油の温度が下がるまでは酸素を取り込んだ瞬間に再燃するので注意が必要です。

■「乾燥注意報」はなぜ出されるのか？

冬は空気が乾燥していますので、**小さな火があっという間に燃え広がります**。まさに「マッチ一本火事のもと」です。空気が乾燥していると引火しやすい為「小さな火の粉が原因で木造住宅の屋根が焼失した」という例もあります。（2016年12月22日糸魚川の大規模火災）

※※※ 家族みんなで防災意識を高めてよいお正月をお迎えください ※※※